



Landesverwaltungsamt

Ausstellungen im Landesverwaltungsamt

Von Pop Art bis Promi-Mosaik

Derzeit können in den Gebäuden des Landesverwaltungsamtes zwei außergewöhnliche Ausstellungen besucht werden, die thematisch wohl eher weniger mit der Verwaltung in Verbindung gebracht werden.

In der Dessauer Straße können Interessierte in den nächsten Wochen auf Berühmtheiten wie David Bowie, John Lennon oder Amy Winehouse treffen – zumindest virtuell. Im Foyer sind 8 Mosaike von Uwe Binnemann aufgebaut. Er hat sich einer Kunst verschrieben, die Tausende Jahre alt ist: dem Konturenmosaik. Als Motiv seiner Arbeiten faszinieren ihn besonders Menschen, die als Künstlerinnen und Künstler eine gewisse Unsterblichkeit erlangt haben und uns heute immer noch auf unseren Wegen begleiten.

Uwe Binnemann, geboren am 28.04.1969 in Quedlinburg und aufgewachsen in Harzgerode, ist seit dem Jahr 2001 als freischaffender Künstler tätig. Mit der Wanderausstellung LEGENDS – Eine Hommage präsentiert er Konturenmosaike, die den Betrachter für einen Moment mit glanzvollem Akzent zu einer Zeitreise entführen möchten.

Und auch in der Ernst-Kamieth-Straße werden Besucher von einer neuen Ausstellung überrascht, die sich Alltagsgegenständen widmet und diese ganz neu in Szene setzt: Maggiflasche, Edding, Klebestift oder Armbanduhr – bei uns hängen diese Gegenstände derzeit an der Wand.

Die aktuelle Ausstellung ist eine einzigartige Gelegenheit, diese alltäglichen Gegenstände aus einer neuen Perspektive zu betrachten und ihnen eine neue Wertschätzung zu geben. Begleitet wird die Ausstellung von einem interaktiven Quiz, welches am Anfang der Ausstellung über einen QR-Code gestartet werden kann. Camillo Richter, der junge Künstler aus Halle, der mit seinen Objekten an die Pop Art anknüpft, hat sich bereits durch verschiedene Kunstprojekte einen Namen gemacht.

Das Landesverwaltungsamt versteht sich nicht nur durch seine thematische Zuständigkeit im Kultur-Referat der Kunst- und Kulturszene des Landes Sachsen-Anhalt verpflichtet und verbunden. Auch als öffentliche Einrichtung sehen wir es als Selbstverständlichkeit an, jungen Künstlern eine Plattform zu bieten, Ihre Kunst zu zeigen und damit der Öffentlichkeit präsentieren zu können.

Für die Künstlerinnen und Künstler war die lange Zeit der geschlossenen Gebäude, der Unmöglichkeit, Ihre Kunst einem breiten Publikum zu präsentieren, mit Ihnen in Interaktion und Kommunikation zu treten schwierig, umso wichtiger ist es,

wieder Räume zu öffnen, Begegnung zu ermöglichen und Menschen zusammenzubringen.

Das Landesverwaltungsamt ist in Sachsen-Anhalt zuständig für die Umsetzung mehrerer Förderprogramme, die Künstlerinnen und Künstler auf verschiedene Weise unterstützen. Im letzten Jahr wurde ca.2 Mio Euro über die verschiedenen Programme eingesetzt.

Hinweis: Darüber hinaus stellt das Landesverwaltungsamt alle aktuellen Informationen über die offiziellen Kanäle bei Instagram <u>@lvwalsa</u> und Twitter <u>@LVwALSA</u> zur Verfügung.

Impressum:

Landesverwaltungsamt Pressestelle Ernst-Kamieth-Straße 2 06112 Halle (Saale) Tel: +49 345 514 1244

Fax: +49 345 514 1477

Mail: pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de